

## Verónica Villarreal anuncia su postulación para diputada en un emocionante lanzamiento

General



Publicada el: 09/09/24	Visitas: 158
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/veronica-villarreal-anuncia-su-postulacion-para-diputada-en-un-emocionante-lanzamiento\\_1895.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/veronica-villarreal-anuncia-su-postulacion-para-diputada-en-un-emocionante-lanzamiento_1895.php)

**VERÓNICA  
VILLARREAL ANUNCIA  
SU POSTULACIÓN  
PARA DIPUTADA EN  
UN EMOCIONANTE  
LANZAMIENTO**

*General*

*Verónica Villarreal anuncia su postulación para diputada en un emocionante lanzamiento*

**Verónica Villarreal revela su candidatura a diputada en un inspirador acto de lanzamiento.**

Candidatura de Verónica Villarreal a Diputada

## **Verónica Villarreal Se Postula Como Candidata a Diputada**

Fecha: [Fecha de la noticia] La edila departamental Verónica Villarreal, perteneciente al Frente Amplio, ha anunciado su candidatura a diputada.

Militante de Baluarte Progresista (lista 800), Villarreal es parte de Sumemos, un movimiento nacional que incluye diversos sectores y es liderado por Humberto Castro.

“Hemos formado una alianza a nivel nacional con sectores que respaldaron la candidatura de Carolina Cosse en su momento, con lista al Senado”, señaló Villarreal, bajo el sublema “Unidad para la Esperanza”.

### **Compromisos y Propuestas**

Villarreal destacó que su candidatura cuenta con el respaldo de un grupo sólido de compañeros provenientes de distintos sectores de la sociedad, incluyendo profesionales, trabajadores del sector salud, cooperativistas y jubilados.

“El compromiso que tengo es trabajar como hasta ahora, desde mi rol como edil, pero con una presencia activa en todo el departamento.

Me postulo para escuchar las problemáticas de la gente y, dentro de las posibilidades que me permita la banca, buscaré soluciones adecuadas para mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos”, afirmó.

### **Enfoque en Salud y Empleo**

Alineada con los principios del Frente Amplio, Villarreal enfatiza la necesidad de mejorar áreas clave como la salud y el empleo, señalando que “hay grandes carencias en estos sectores”.

“Es prioritario trabajar en la mejora del trabajo y la salud.

Paysandú es uno de los departamentos con mayor índice de desempleo”, concluyó.

Para abordar estas problemáticas, una de sus principales propuestas es “ampliar la llegada del Mides, actualmente ausente, lo cual se refleja en las calles debido a la pobreza existente”.

### **Intervención en Vivienda y Seguridad Social**

Villarreal también hizo hincapié en el tema de la vivienda, considerándolo complejo pero esencial.

“Este asunto requiere atención y una consideración profunda, para lo cual nuestro equipo cuenta con dirigentes capacitados y dispuestos”, aseguró.

Asimismo, mencionó que “impulsaremos la reforma de la seguridad social que se presentará ante la ciudadanía el 27 de octubre.

Es fundamental para nosotros abordar temas como la eliminación de las AFAP

y fomentar el ahorro genuino”.

“Mi compromiso es con la justicia social y la dignidad de todos los ciudadanos. Juntos, construiremos un futuro con más oportunidades y una mejor calidad de vida para todos”, concluyó Verónica Villarreal.

Fuente: El Telegrafo

## Imágenes



*Veronica villarreal anuncia su postulacion para diputada en un emocionante lanzamiento*

## Tags

*trabajar, sectores, ciudadanos, calidad, abordar, nacional, candidatura, villarreal, diputada, propuestas, mejorar, compromiso*

## Noticias relacionadas

**3.8 \*** *Es imprescindible optimizar los Jornales Solidarios, ya que es inviable sobrevivir en Uruguay con un ingreso mensual de \$7.000*

**3.6 \*** *Pedro Bordaberry plantea una incógnita: ¿Es incorrecto rehuir la candidatura presidencial?*

**4.0 \*** *Andrés Ojeda fue parte del emocionante lanzamiento de la Lista 25*

**3.8 \*** *La diputada Bettiana Díaz se pronuncia sobre la situación carcelaria: 'Es la crónica de una muerte anunciada'*

**3.6 \*** *Menstruación en situaciones de vulnerabilidad: la lucha por el acceso a productos de higiene y un proyecto clave en el Parlamento*

**4.1 \*** *Manini Ríos: "Se desestima o se busca restar importancia al valioso aporte de Cabildo Abierto, que ha sido sumamente enriquecedor"*

**4.4 \*** *Lamentamos la pérdida de Martín Pitetta, quien se desempeñaba como suplente de la diputada Cecilia Bottino*

**4.9 \*** *Chevrolet se consolida como líder en un semestre histórico para las ventas del sector automotriz*

**4.3 \*** *Geely Geometry C: el innovador Suv del mañana aterriza en Uruguay*

**3.7 \*** *Tragedia en Artigas: Se informa el lamentable deceso de una niña de 4 años, hija de una diputada del Frente Amplio, a causa de un siniestro vial*

## Categorías

Breves
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet

Turf